Photonik-Akademie 2018

Hast du die zündende Idee für die Plasmaforschung von morgen?

09. – 14. September 2018 von Bochum bis Greifswald

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium für Bildung und Forschung







Du studierst Natur- oder Ingenieurswissenschaften?

Dann bewirb Dich bis zum 15. Juli 2018 für einen Platz in der Akademie!

Plasmatechnologie: ein besonderes und vielseitiges Werkzeug, eine Schlüsseltechnologie in nahezu allen Industriebereichen – vom Automobilbau über die Konsumgüterherstellung bis zur Elektronikfertigung.

Es erwarten Dich Exkursionen zu renommierten Unternehmen, Treffen mit Firmen-Chefs, Experimente, Workshops, Expertenvorträge sowie ein buntes Begleitprogramm.

Nutze die Gelegenheit zum Networking mit Gleichgesinnten und Fachleuten!

Weitere Informationen unter www.photonikforschung.de

